



• DIE GRÜNEN IM RAT • Rathausplatz 10 • 67059 Ludwigshafen •

An die
Vorsitzende des Stadtrats
Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Rathausplatz 4
67059 Ludwigshafen

Stadtratsfraktion Ludwigshafen

Hans-Uwe Daumann
Monika Kleinschnitger
Ibrahim Yetkin
Heike Heß
Christian Brückmann
Heinz Zell

Fraktionsbüro

Rathausplatz 10
67059 Ludwigshafen
Telefon 0621-52 30 23
Telefax 03222-246 420 8
fraktion@gruene-lu.de
www.gruene-fraktion-lu.de

Ludwigshafen, den 29.10.2018

**Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 12.11.2018:
Planungs- und Gestaltungsbeirat für Ludwigshafen**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie um Beantwortung der folgenden Fragen:

- Ist geplant in Ludwigshafen einen Planungs- und Gestaltungsbeirat einzuführen?
- Wie ist der Sachstand dazu in Bezug auf die stattgefundenen Gespräche mit der Architektenkammer Rheinland-Pfalz?
- Sind im Entwurf des Haushaltsplans 2019/2020 dazu Finanzmittel eingestellt?

Begründung:

In Ludwigshafen sind in den kommenden Jahren große Bauvorhaben geplant bzw. stehen an. Ein Gestaltungsbeirat ist ein probates Mittel die Bauqualität / Baukultur in einer Stadt zu fördern, transparente Planungsprozesse gegenüber der Öffentlichkeit zu gewähren und die Verwaltung bei grundsätzlichen Planungen zu beraten (Siehe hierzu auch den Anhang der Architektenkammer-Rheinland-Pfalz zum Thema Planungs- und Gestaltungsbeirat).

Der zweitgrößten Stadt in Rheinland-Pfalz mit anspruchsvollen Planungsaufgaben der Zukunft stünde es gut an, sich mit einem derartigen Beirat Fachkompetenz zuzulegen. Kaiserslautern, Mainz, Trier und Speyer setzten schon auf ein solches Beratergremium – in Koblenz wird derzeit noch darüber diskutiert. Mannheim hat schon lange ein derartiges Gremium und hat sehr gute Erfahrungen damit gemacht.

Mit freundlichen Grüßen,

Hans-Uwe Daumann
Fraktionsvorsitzender